

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan YME atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya yang telah melimpahkan keberkahan dalam perjalanan penyelesaian Proyek Akhir dengan judul "Peran Chief Executive Officer (CEO) dalam Pengembangan Produk MARGA pada Startup CREDUCENT" yang merupakan salah satu langkah penting dalam perjalanan penulis sebagai mahasiswa Program Studi Teknologi Rekayasa Multimedia. Melalui proyek ini, penulis memiliki kesempatan untuk mendalami dan menerapkan pengetahuan serta keterampilan yang telah penulis peroleh selama masa studi di Telkom University.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Dosen Pembimbing 1, Rio Korio Utoro, S.Kom., M.T., dan Dosen Pembimbing 2, Fery Prasetyanto, S.T., M.T., atas bimbingan, arahan, serta pengawasan yang telah diberikan dalam proses penyusunan proyek ini. Bimbingan yang mereka berikan tidak hanya dalam aspek teknis, tetapi juga memberikan wawasan yang mendalam mengenai peran CEO dalam pengembangan produk pada startup. Penulis sangat berterima kasih atas dedikasi dan kesabaran mereka dalam membimbing penulis hingga mencapai titik ini.

Penulis juga ingin menyampaikan apresiasi yang tulus kepada keluarga dan teman-teman penulis atas dukungan, semangat, dan motivasi yang mereka berikan selama proses pengerjaan proyek ini. Dukungan mereka menjadi sumber inspirasi dan kekuatan bagi penulis dalam mengatasi tantangan yang penulis hadapi.

Tak lupa, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada COO, CTO dan CCO dari startup CREDUCENT yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menjalankan proyek akhir ini.

Akhir kata, semoga hasil dari proyek ini dapat memberikan manfaat untuk menjalankan peran CEO dalam pengembangan produk dalam startup. Penulis menyadari bahwa proyek ini bukanlah akhir perjalanan, melainkan awal dari perjalanan yang lebih panjang dalam pengembangan kemampuan dan pemahaman penulis. Semoga Tuhan YME senantiasa memberikan rahmat dan petunjuk-Nya dalam perjalanan hidup penulis.

Bandung, 10 Juli 2023

Benedicta Butarbutar